

# *Canciller cubano ratifica compromiso con derechos humanos y denuncia agresiones*

---



Ginebra, 23 feb (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, reiteró hoy el compromiso de Cubas con la promoción y la protección de los derechos humanos y denunció el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Al intervenir por videoconferencia ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU en su sesión 46, aseveró que la isla da muestras fehacientes de firme compromiso con los derechos humanos de su pueblo y de otros pueblos del mundo.

En la segunda jornada del segmento de alto nivel del foro previsto en esta ciudad suiza hasta el 23 de marzo, afirmó que Cuba continuará avanzando en la construcción de una nación independiente, soberana, socialista, democrática, próspera y sostenible, sobre la base de la probada capacidad de

resistencia y la creatividad de sus habitantes.

Esto pese al cruel bloqueo estadounidense, recrudecido a niveles extremos por el gobierno saliente del presidente Donald Trump, que incluyó a Cuba en la unilateral y espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo, advirtió.

Rodríguez señaló en el Consejo que resulta inaceptable la manipulación de la noble causa de los derechos humanos en función de retorcidos intereses políticos, al referirse a los ataques contra la mayor isla del Caribe.

"Frente a los intentos de denigrar a la nación y opacar sus indiscutibles logros en materia de derechos humanos, defenderemos nuestra verdad y jamás renunciaremos a la soberanía e independencia", subrayó.

De acuerdo con el canciller, la isla mantendrá un paso firme en el perfeccionamiento de su modelo de desarrollo económico y social, así como en el fortalecimiento del marco jurídico-institucional para la protección y promoción de todos los derechos humanos, guiada por la nueva Constitución de la República.

En ese sentido destacó iniciativas como el Programa Nacional contra el Racismo y la Discriminación Racial, en vigor desde finales de 2019, y la aprobación en noviembre de 2020 del Plan Nacional para el Adelanto de las Mujeres.

Respecto a la pandemia de la Covid-19, llamó la atención sobre su impacto, marcado por la exacerbación de los graves problemas y colosales desafíos que ya enfrentaba la humanidad y por nuevas amenazas, entre estas la fragilidad de los sistemas de salud.

La promoción, la protección y el respeto del derecho a la salud adquieren especial relevancia en este contexto, insistió.

Rodríguez destacó que en Cuba su sistema de asistencia médica gratuito, universal y de calidad garantiza el derecho a la salud de todos, lo cual rinde frutos en la batalla contra el coronavirus SARS-CoV-2.

Aunque lamentamos pérdidas de vidas, ha permitido enfrentar con positivos resultados la pandemia. Hoy contamos con cuatro candidatos vacunales en diferentes fases de ensayos clínicos, gracias al desarrollo de la ciencia cubana y al abnegado trabajo de nuestros científicos. Esperamos este año inmunizar a la totalidad de la población, precisó. **(Fuente: Prensa Latina)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248571-canciller-cubano-ratifica-compromiso-con-derechos-humanos-y-denuncia-agresiones>



**Radio Habana Cuba**